

An alle Interessierten

Fraktionsvorsitzende:

Martina Neubauer

stellv. Fraktionsvorsitzende:

Florina Vilgertshofer

Joachim Siebler



Juni 2024

Einladung zur Bürger*innenfahrt am 21. Juli zum ZAMMA-Festival nach Holzkirchen

Am Sonntag, den 21. Juli 2024 veranstaltet die Fraktion der GRÜNEN im Bezirkstag Oberbayern wieder eine Bürger*innenfahrt.

Ziel ist in diesem Jahr das ZAMMA-Festival, das vom 17. bis 21. Juli in Holzkirchen stattfindet und vom Bezirk Oberbayern in Kooperation mit der Marktgemeinde Holzkirchen veranstaltet wird. Alle zwei Jahre findet dieses regionale, inklusive und vielfältige Kulturfestival an einem anderen Ort in Oberbayern statt.

Wir wollen Euch neugierig machen und gemeinsam mit Euch in die Vielfalt des kulturellen Lebens vor Ort eintauchen. Wir wollen Euch dazu ermuntern und dabei unterstützen, dass Eure Stadt, Eure Gemeinde, Eure Region sich für das nächste ZAMMA-Festival bewirbt. Alle, die schon einmal dabei waren wissen: unterschiedliche Gruppen und Akteure aus dem kulturellen und gesellschaftlichen Leben zusammenzubringen wirkt sich nachhaltig positiv auf die Gemeinschaft vor Ort aus.

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Weitere Fraktionsmitglieder:

Fraktion im Bezirk Oberbayern

Andreas Ammer, Delija Balidemaj, Kathrin Dütter, Ulrike Goldstein, Christian Huber, Dardan Kolic, Susanne Mesan, Dr. Frauke Schwaiblmair, Dr. Eckart Stüber, Erika Sturm, Andreas Voßeler, Martin Wagner

www.gruene-fraktion-oberbayern.de

An **Sonntag, den 21. Juli 2024** treffen wir uns deshalb um **10.00 Uhr am Bahnhof in Holzkirchen**, direkt vor dem [Taxistand](#) (Bahnhofsplatz 2).

Als erster Programmpunkt steht der Festzug ‚Kurze Hosen – Lange Röck‘ auf dem Marktplatz an. Ein gemeinsames Mittagessen und weitere spannende Veranstaltungen erwarten Euch. Die Rückreise gestaltet Ihr gerne je nach Lust und Laune individuell. Das ganze Programm des ZAMMA-Festivals ist [hier](#) zu finden.

[Bitte meldet euch über dieses Formular bis zum 15. Juli an.](#)

Wir versuchen vor allem für diejenigen unter euch, die kein MVV- oder Deutschlandticket haben Fahrgemeinschaften zu bilden. Anmeldeschluss ist deshalb der 10. Juli, für alle die sich später zurückmelden können wir diesen Service leider nicht mehr anbieten.

Wir freuen uns auch zahlreiche bekannte und unbekannte Gesichter aus ganz Oberbayern!

Euer Fraktionsvorstand,

Martina Neubauer, Florina Vilgertshofer & Joachim Siebler